



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Politique et réglementation

Question écrite n° 30881

Texte de la question

Reponse. - A la suite de la loi du 15 juillet 1982, les comites consultatifs regionaux de recherche et de developpement technologique (CCRRDT) ont ete crees dans un certain nombre de regions. La region Centre ne s'en est pas dotee. Cependant, l'idee n'est pas abandonnee par le conseil regional qui saisit le comite economique et social pour avoir son avis. Il lui appartiendra ensuite de prendre la decision qu'elle jugera utile. Si la region Centre n'a pas cree une structure du type CCRRDT, elle est neanmoins active dans le domaine de la recherche ; c'est ainsi que le conseil regional a tenu a reunir au printemps dernier les responsables de l'universite et de la recherche pour preparer les travaux en commun et la preparation du Plan. La region Centre entretient par ailleurs de nombreuses collaborations avec les milieux industriels et ceux de la recherche publique qu'elle conforte par des appuis financiers. On citera a titre d'exemples les liens avec l'universite, la recherche agronomique, l'appui a l'Association francaise de biomasse, une cellule de veille technologique, l'agro-industrie, les nouvelles technologies. Toutes ces actions appuyees par le conseil regional ont pour acteurs le CNRS, le BRGM, l'INRA, l'universite, l'AFME, l'INSERM, et tendent a developper les relations recherche-industrie. L'orientation agricole de la region Centre faisait du president de la chambre d'agriculture un candidat naturel pour participer aux travaux de la commission « Regions » du conseil superieur de la recherche et de la technologie.

Texte de la réponse

Reponse. - A la suite de la loi du 15 juillet 1982, les comites consultatifs regionaux de recherche et de developpement technologique (CCRRDT) ont ete crees dans un certain nombre de regions. La region Centre ne s'en est pas dotee. Cependant, l'idee n'est pas abandonnee par le conseil regional qui saisit le comite economique et social pour avoir son avis. Il lui appartiendra ensuite de prendre la decision qu'elle jugera utile. Si la region Centre n'a pas cree une structure du type CCRRDT, elle est neanmoins active dans le domaine de la recherche ; c'est ainsi que le conseil regional a tenu a reunir au printemps dernier les responsables de l'universite et de la recherche pour preparer les travaux en commun et la preparation du Plan. La region Centre entretient par ailleurs de nombreuses collaborations avec les milieux industriels et ceux de la recherche publique qu'elle conforte par des appuis financiers. On citera a titre d'exemples les liens avec l'universite, la recherche agronomique, l'appui a l'Association francaise de biomasse, une cellule de veille technologique, l'agro-industrie, les nouvelles technologies. Toutes ces actions appuyees par le conseil regional ont pour acteurs le CNRS, le BRGM, l'INRA, l'universite, l'AFME, l'INSERM, et tendent a developper les relations recherche-industrie. L'orientation agricole de la region Centre faisait du president de la chambre d'agriculture un candidat naturel pour participer aux travaux de la commission « Regions » du conseil superieur de la recherche et de la technologie.

Données clés

Auteur : [M. Sueur Jean-Pierre](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30881

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : recherche

Ministère attributaire : recherche

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 5 octobre 1987, page 5498

Réponse publiée le : 18 janvier 1988, page 282